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Tipo de Reunião:  Reunião Presencial [ X ] Vídeo Conferência [  ] 

Local:  Unidade Sede – Sala dos professores 

Data e horário da reunião:  [24 de abril de 2018 – 16h] 

 

Pauta da Reunião:  

 

 Atividades do Debate; 

 Protocolo; 

 Posicionamento da Comissão diante dos acontecimentos 

 Local de votação 

 

 

 

Presidente: Clébio Pereira de Melo 

Secretário ad hoc: Nadja Rayssa Soares de Almeida 

 

 

 
 

Antonio José Ferreira Gadelha 

Clébio Pereira de Melo 

Dalany Menezes 

Hermesson Jales Dantas 

José Edirailson Quirino Júnior 

Mirelly Alexandre Gomes 

Nadja Rayssa Soares de Almeida 

Thiago de Alcântara Costa 

 

 

 

 

 

 

A reunião inicia às 16h com a leitura de pauta e inserção dos três protocolos para discussão 

nesta tarde. 

  

Protocolo nº 23000.001136.2018-70: Renúncia da comissão eleitoral local do membro José 

Aurino Arruda Campos Filho. Para esta situação, será convocado para compor a titularidade o 

membro Genival Almeida. 

 

Protocolo nº 23000.001114.2018-18 Abaixo-assinado.  

Neste documento, o estudante apresenta uma lista de abaixo-assinado que solicita que seja 

revista a mudança de horário e lugar do debate. 

ATA DE REUNIÃO – COMISSÃO ELEITORAL LOCAL – CAMPUS SOUSA 

LISTA DE PARTICIPANTES PRESENTES 

DEBATES, CONSIDERAÇÕES E ENCAMINHAMENTOS DESTA REUNIÃO 

http://www.ifpb.edu.br/
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Este processo foi analisado conjuntamente com o terceiro protocolo nº 23000.001117.2018, do 

candidato Eliezer Siqueira. Que solicita debate em horário que oportunize a participação dos 

alunos dos cursos subsequente em informática e licenciatura em química. 

  

O membro da comissão, Antonio Gadelha, analisando a falta de tempo que temos, sugere que 

façamos um debate na próxima quinta-feira, dia 26 de abril, às 18h30. 

 

Por unanimidade, os membros presentes aceitam a proposta.  

 

O Debate será organizado sob a coordenação do membro Hermersson Jales. Ausência 

justificada de Rayssa Almeida para a execução do dia do debate. 

 

Seguimos para a organização do debate da data do dia 25 de abril. Realizamos a divisão das 

tarefas entre os membros presentes na reunião.  

 

O membro da comissão Antônio Gadelha precisou sair da reunião para participar de outra 

atividade. 

 

Viu-se a necessidade de solicitar que a Polícia Militar se faça presente nos debates programados 

para o primeiro turno. 

 

Seguindo os pontos de Pauta, Rayssa conversa com os demais membros no intuito de pedir um 

posicionamento da comissão diante de diversos fatos difamatórios e injuriosos que estão 

ocorrendo contra o trabalho realizado por esta comissão. 

  

Edirailson fala que, na noite anterior, a comissão foi abertamente difamada na visita de um 

candidato à sala de aula no curso de Química e que sua relação com os demais estudantes tem 

ficado prejudicada diante dessas circunstâncias. 

 

Os membros da comissão dialogaram amplamente sobre esse tema. 

 

Como encaminhamentos, tivemos duas propostas pautadas por Rayssa, sendo elas: diante da 

não aceitação da comunidade acadêmica do trabalho realizado honestamente por esta esta 

comissão, que os membros protocolassem a desistência coletiva da comissão local. E a segunda 

proposta seria a confecção de uma nota de repúdio para ampla divulgação, direcionada a 

qualquer pessoa que esteja intencionalmente difamando o trabalho desta comissão e realizando 

http://www.ifpb.edu.br/
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acusações da mesma ter vinculação “partidária” com qualquer candidato deste pleito. 

  

Os membros da comissão entenderam que, diante da necessidade deste trabalho ser realizado 

para a efetivação do pleito eleitoral, não fariam neste momento a desistência coletiva. 

  

O presidente e Rayssa elaborarão o documento de nota de repúdio. 

 

Entramos na última pauta da reunião, sobre o local da votação. Por determinação da CEC-RE, a 

votação nos campi em que há mais de uma unidade deverá ser realizada na unidade que tem 

mais eleitores. Hermersson argumenta que o dia da eleição culminará com o mesmo dia da 

abertura do “Sousa Folia”, festa que ocorre na cidade de Sousa no mês de maio. Argumentou 

sobre as dificuldades de operacionalizar uma eleição na unidade São Gonçalo, especialmente no 

turno da noite. Além disso, a estrutura da cidade, assim como ambulância e policiamento ficará 

voltado com foco para a supracitada festividade e poderemos ficar sem assistência logística. Os 

membros da comissão  decidiram que deveria ser enviado um memorando para a CEC pedindo 

reconsideração desse local de votação. 

 

Associado ao memorando dedicado à CEC, a comissão decidiu que seria feita uma carta aberta 

explicando para a comunidade acadêmica as motivações da solicitação do local de votação e 

esclarecendo que haverá logística para garantir a votação daqueles estudantes que estão na 

unidade São Gonçalo por motivo de aulas. 

 

Ficou entendido por esta comissão que, independente do pedido de mudança do local de votação 

ser acatada ou não pela Comissão Central, esta comissão ficará sem condições de debater e/ou 

acatar pedidos de mudança de local, dada a logística necessária para a realização da votação e o 

tempo disponível em dias úteis. Por maioria absoluta dos presentes, o diálogo foi aceito. 

Sem mais assunto de pauta, o presidente encerra a reunião às 18h12. 

 

 

 

http://www.ifpb.edu.br/

